



Reuniendo familias alrededor del mundo

(NAPSM)—Considerando todas las tristes noticias sobre conflictos y desesperación por todo el mundo, es alentador escuchar sobre seres queridos que se han reunido.

Aquí compartimos tan solo dos afortunados ejemplos:

- Lydia pasó meses queriendo saber si su hija Odette estaba viva. El conflicto en la República Democrática del Congo obligó a Lydia a buscar asilo en Estados Unidos, dejándola lejos de su familia, acongojada y llena de tristeza. Gracias a la ayuda de la Cruz Roja, Lydia localizó a su hija y le envió un mensaje a través del programa Restoring Family Links (Restablecimiento de lazos familiares o RFL, por sus siglas en inglés). Odette respondió a su madre, diciendo que estaba con vida y sana. “No sé cómo la Cruz Roja logró conectarme con alguien que pensé que había fallecido. No había otra manera de hablar con ella. Ninguna otra manera”.
- El conflicto en Burundi obligó a Fidele a huir y perder contacto con sus seres queridos, incluyendo su padre. Después de vivir en Tucson, Arizona por un tiempo, contactó con el programa RFL de la Cruz Roja para iniciar la búsqueda de su padre y poder conseguir paz y tranquilidad. Después de meses de búsqueda, Fidele finalmente recibió el ansiado mensaje: su padre estaba vivo y estaba bien.

Conflictos armados, desastres internacionales, migración y desplazamiento dejan a millones de personas por todo el mundo con una necesidad urgente de asistencia humanitaria cada año. Como parte de la red humanitaria más grande del mundo, el personal de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja ayuda a reconectar fami-



Elissa Maish de la Cruz Roja estadounidense usa un teléfono de la Cruz Roja para llamar a Odette, la hija de Lydia, que pasó meses sin saber si Odette estaba viva.

lias separadas por crisis internacionales.

Cómo funciona

Los servicios del programa RFL de la Cruz Roja son gratuitos, confidenciales y ayudan a poner en contacto seres queridos cuando:

1. Las familias quedan separadas como resultado de un desastre, migración u otra emergencia humanitaria.
2. Las familias ya han usado canales normales de comunicación para reconectarse.
3. El miembro de la familia que realiza la consulta puede proporcionar información esencial sobre la persona buscada.
4. El miembro de la familia que realiza la consulta es un familiar que ha estado en contacto directo con la persona buscada antes de que sucediera la crisis.

Aprenda más

Para obtener más información, ayudar a la Cruz Roja o para pedir ayuda, visite, www.redcross.org/international.